



MAZDA

Mazda 3 (1ère génération)

Série : janvier 2008 à mars 2009

Panne du moteur d'essuie vitre avant

Si un défaut de fonctionnement du moteur d'essuie vitre avant fait l'objet d'une réclamation sur ces véhicules, une cause possible peut en être une corrosion sur le raccord de masse du moteur d'essuie vitre avant. La perte de contact peut entraîner une défaillance complète du moteur de l'essuie vitre. Un câble de masse (supplémentaire) doit être monté pour la réparation.

- Monter un câble de masse supplémentaire.
- Contrôler le fusible
- Contrôler le fonctionnement du moteur d'essuie vitre.

Le constructeur automobile a déjà reconnu ce problème. Dans le cadre d'une opération de service, les véhicules sont contrôlés et il est procédé au montage d'un nouveau câble de masse (supplémentaire).

Il faut toutefois partir du principe que tous les véhicules n'ont pas été, pour diverses raisons, contrôlés et/ou modifiés. Merci de bien vouloir tenir compte de cette Info Véhicule dans le cadre de réclamations relatives aux défauts du moteur d'essuie vitre avant.